

## 新年 あけましておめでとうございます

令和7年の幕開けは、昨年の大災害（能登半島地震）とは違つて、穏やかな天候に恵まれたものになりました。素晴らしい初日の出に心が洗われる思いにさせられました。

さて、今年の干支は「巳（へび）」ですが、正式には「乙巳（きのとみ）」です。この年は、多くの人にとつて成長と結実の時期となる可能性が高いそうです。

しかし、すべての人が同じペースで結果を得られるわけではありません。成長の速度は人それぞれであり、中には時間がかかる人もいます。そのため、辛抱強さが試される年にもなります。すぐに結果が出なくても、焦らず粘り強く取り組むことが重要です。自分のペースを保ちながら着実に前進することと、最終的には望む結果に近づくことができるのではないかでしょうか。

子供たち一人一人が辛抱強く努力を続け、今よりも一步前進できる一年になることを願っています。そして、頑張る子供たちのことを応援したいと思います。今年もよろしくお願ひします。

## 残り13ヶ月で心と体の準備

## [6年生]

小学校生活も残りわずかとなりました。惜しまれて巣立ってほしいと思います。そして、4月から中学生になるための心構えをイメージした準備を今日から始めましょう。

## [5年生]

4月から151年目の築山小を創り上げていく最上級生になります。一人一人の良さを磨き、支え合いながら高め合う集団になることを期待しています！

## [4年生]

4月から高学年の仲間入りです。学校のリーダーになるためにクラスだけでなく、学校や人の役に立つような行動を心がけましょう。

## [3年生]

いろんなことに興味を持つことは、学習をする上で大きなエネルギーになります。興味のあることをもっともっと増やして学びを楽しみましょう。

## [2年生]

エネルギーとパワーをたくさん持っているみなさんです。4月からは新しい勉強も始まります。そのパワーを使って自分たちで学びを楽しくさせていきましょう。

## [1年生]

もう少しで新しい1年生が入学してきます。自分のことだけでなく、となりの友達や周りの友達のことを気にかけて、大切にできる人になってください。

燃えろ築山！

残すところ3ヶ月

一歩抱強く努力して歩前進の一周年にて

元気・夢・思いやり

## ～今回の主な記事～

- ◆残すところ3ヶ月 成長と結実の年へ
- ◆新年 あけましておめでとうございます
- ◆残り3ヶ月で心と体の準備
- ◆登校日数は50日・0学期の位置づけ

冬休みが終わり、今日から後期後半が始まりました。登校してくる日数は50日となります。各学年の総まとめの時期ですが、次年度に向けた“0学期”という位置づけとも言われています。前回のこの欄でもお伝えした「ヒト・モノ・コトバ」を大切にしながら、左の欄にも各学年にメッセージを書いているように、次年度に備えていきましょう。

登校日数は50日・0学期の位置づけ